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■ 日 時 平成１９年（２００７年）１０月１日（月）１６：００～１７：３０

■ 場 所 市役所 北棟５階 第２１会議室

■ 委員名簿 奈良市学校規模適正化検討委員会委員（１８名）（敬称略、５０音順）
池田 慎久 （保護者代表・奈良市ＰＴＡ連合会中高校部会部長）
上野 ひろ美（学識経験者・奈良教育大学教授）
岡田 博義 （保護者代表・奈良市ＰＴＡ連合会会長）
小柳 和喜雄（学識経験者・奈良教育大学准教授）
上谷 嘉澄 （行政代表・保健福祉部長）
川井 洋子 （学校代表・奈良市立幼稚園長会会長）
衣田 智惠美（保護者代表・奈良市ＰＴＡ連合会小学校部会部長）

副会長 酒井 重治 （学校代表・奈良市立学校園長会会長）
坂本 征美 （学校代表・奈良市立中学校長会会長）

会 長 重松 敬一 （学識経験者・奈良教育大学副学長）
田中 幹夫 （弁護士・奈良市顧問弁護士）
津山 恭之 （行政代表・政策監）
戸田 勝康 （行政代表・総務部長）
中室 雄俊 （行政代表・教育総務部長）
林 啓文 （行政代表・市民生活部長）
八尾坂 修 （学識経験者・九州大学大学院教授）
山岡 荘平 （学校代表・奈良市立小学校長会会長）
吉岡 正志 （地域代表・奈良市自治連合会会長）

■ 出 席 者 委 員 １５名 （欠席：上野委員、岡田委員、津山委員）
事務局 １２名 教育総務部次長、教育総務部参事

学務課長、学校教育課長、教育企画課長
学務課学事係長、教育企画課職員６名

■ 議 事 １．開会
２．議事
（１）実施計画の策定について
（２）意見交換
（３）次回会議の日程について

３．閉会

第２回奈良市学校規模適正化検討委員会会議録
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□ 会長

・ただ今から第２回奈良市学校規模適正化検討委員会を開催させていただきます。

・本日の会議は皆さんの意見交換を中心に展開したいと考えております。当検討委員会は原

則公開とさせていただいておりますが、本日につきましてはご意見の中に具体的な学校名

等が出てくることが想定されますので、委員相互が十分に討論いただくために『「学校規模

適正化検討委員会」の設置及び運営に関する要領』第４条第１項、及び『「学校規模適正化

検討委員会」の公開に関する実施要項』第２条に基づきまして、今回の検討委員会を非公

開にしたいと考えます。皆様のご意見を賜りたいと思いますが、いかがでしょうか。

――― 出席委員全員異議なし ―――

・「異議なし」の声をいただきましたので、非公開で進めさせていただきたいと思います。

～～～～～～～～～～～～～～～ 非 公 開 ～～～～～～～～～～～～～～～

□ 会長

・実施計画の策定にあたっては、昨年度と同じように作業部会を開いて、もう少し焦点を絞

って細部にわたったご意見をいただければと思います。

□ 事務局

・昨年度の基本方針策定にあたっては、幼児教育と義務教育の作業部会を別々に持たせてい

ただきまして、細かな検討をしていただき、最終的には２つの部会に集まっていただいて

全体を見直しました。

・今回の実施計画の策定につきましては、委員の皆様の中から保護者・学校・地域の代表者

の意見を頂戴したいと思いますので、昨年度の幼児教育部会と義務教育部会を併せたよう

なかたちで作業部会を設置していただきたいと思います。

・具体的には、検討委員会委員の中から保護者代表３名、学校代表３名、地域代表１名、そ

して学識経験者２名の合計９名で作業部会を開いていただきたいと思いますが、いかがで

しょうか。

・第３回検討委員会までの間に作業部会を開いていただいて、ご意見をいただければと思い

ます。
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□ 会長

・作業部会を開いて、もう少し色々な問題を俎上にのせながら具体的に検討し、この実施計

画案について、素案から案に、あるいは、案から最終的なものへと進めさせていただけれ

ばと思います。

・突然、新聞に載るというようなことがないよう住民感情に十分に配慮しながら、そうはい

っても「子どもが大事なんだ」ということで、教育の質や内容というものを奈良市として

どのように考えるのかということについて、場合によっては説得する必要があるだろうと

思います。

■ 次回会議の日程について

□ 事務局

・第３回の検討委員会につきましては、今のところ１１月１日の午後６時から春日野荘での

開催を予定しております。

□ 会長

・最後に、委員の皆様から今後の展開についてのご意見等はございませんか。

□ Ａ委員

・資料の中で「認定こども園」について色々なケースを想定されていますし、今後、奈良市

でも考えていくということになっていますが、この作業部会には昨年度のように保育部門

もメンバーとして加えていただけないでしょうか。

□ 事務局

・この作業部会は、実施計画の素案について保護者や学校、地域のご意見をいただく場にし

たいと考えております。

・「認定こども園」制度導入に係る検討につきましては、教育委員会と保健福祉部において「幼

保一体化調整会議」を設置し協議を行なっておりますので、作業部会でいただいたご意見

はこの「幼保一体化調整会議」において調整させていただきたいと考えております。

□ 会長

・予定しておりました時刻となりましたので第２回の適正化検討委員会につきましては、こ

れで閉会したいと思います。どうもありがとうございました。


